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Desconoce Salas Valencia que la ASF vaya a fiscalizar al Congreso; dice que es un 

rumor 
Presidente de mesa directiva del congreso sin conocimiento de que serán auditados 
por la ASF  

Niega presidente del Congreso notificación de ASF sobre fiscalización a diputados  
ASF No Ha Notificado Revisión De Recursos Al Congreso Del Estado: Antonio Salas 

UrbisTV, Noventa Grados, Respuesta, Changoonga 

http://www.urbistv.com.mx/politica/desconoce-salas-valencia-que-la-asf-vaya-a-fiscalizar-al-

congreso-dice-que-es-un-rumor.html  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/presidente-de-mesa-directiva-del-congreso-sin-

conocimiento-de-que-seran-auditados-por-la-asf.htm  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84661-niega-presidente-del-congreso-
notificacion-de-asf-sobre-fiscalizacion-a-diputados.html  

https://www.changoonga.com/asf-no-ha-notificado-revision-de-recursos-al-congreso-del-estado-
antonio-salas/  
El Congreso del Estado no tiene notificación formal de que la Auditoría Superior de la Federación 

(ASF) vaya a fiscalizarlo, informó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia al 
precisar que podría tratarse de un rumor entre los diputados y subrayó que el único proceso que 
se tiene aprobado es el trabajo que realizará el órgano local.  “No podemos ser auditados dos 

veces en el mismo año (…), va a haber una auditoría que nosotros aprobamos”, dijo.  Al ser 
cuestionado sobre la información que proporcionó la diputada independiente Miriam Tinoco Soto, 
de que los trabajos por la Federación arrancarán en un periodo de tres semanas y que se debe a 

solicitud de Gobierno del Estado por las omisiones que ha tenido la Secretaría de Administración y 
Finanzas del Legislativo, Salas Valencia dijo que “yo no tengo la información que la diputada 
tiene”, inclusive comentó “a lo mejor se lo han privilegiado por haberse ido a Morena, a lo mejor 

es diferente”. 
 

Confirma Miriam Tinoco que la ASF fiscalizará al Congreso; los trabajos están por 
iniciar 
Fiscalizaría ASF recursos ejercidos por el Congreso de Michoacán durante el 2018  

Congreso rendirá cuentas ante la Auditoría Superior de la Federación 
UrbisTV, MiMorelia, Michoacán 3.0 

http://www.urbistv.com.mx/politica/confirma-miriam-tinoco-que-la-asf-fiscalizara-al-congreso-los-
trabajos-estan-por-iniciar.html  

https://www.mimorelia.com/fiscalizaria-asf-recursos-ejercidos-por-el-congreso-de-michoacan-
durante-el-2018/  
http://michoacantrespuntocero.com/congreso-rendira-cuentas-ante-la-auditoria-superior-la-

federacion/  
En un lapso no mayor a tres semanas, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) comenzará los 
trabajos de fiscalización al Congreso del Estado como parte de una petición que hizo el Gobierno 

de Michoacán por la falta de información por parte de la Secretaría de Administración y Finanzas 
del Poder Legislativo, informó la integrante de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de 
Michoacán, Miriam Tinoco Soto. “Sí va a auditar, hasta donde yo tengo conocimiento audita la 

Federación y la Auditoría Estatal ayuda, porque el recurso que se le transfirió al Congreso es de 
participaciones federales”, dijo la diputada independiente al precisar que dicha información fue 
otorgada por el auditor Superior de Michoacán, Artemio Zaragoza Tapia.  
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Congreso también será revisado por ASM 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/congreso-tambien-sera-revisado-por-asm/  

La Auditoria Superior de la Federación también auditará al Congreso del Estado como parte del 
seguimiento de las participaciones federales a los estados, informó el presidente de la Comisión 
Inspectora de la Auditoría superior de Michoacán, Marco Polo Aguirre. Se tomó esa determinación 

y los recursos de las participaciones federales que se distribuyen en diversos entes como el 
Congreso del Estado, el Poder Judicial, la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y 

algunas dependencias de la administración pública, indicó. 
 

No habrá cuota política para elegir al auditor, insiste Marco Polo Aguirre 

NER 

https://ner.com.mx/news/no-habra-cuota-politica-para-elegir-al-auditor-insiste-marco-polo-

aguirre/  
Será por medio de consenso entre los diputados de las distintas fracciones parlamentarias que se 
definirá quién de los 16 aspirantes será el nuevo titular de la Auditoría Superior de Michoacán 

(ASM) y no como una cuota política, ya que ninguna bancada tiene mayoría, aseguró el presidente 
de la comisión inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), Marco Polo Aguirre 
Chávez. “Las cuotas son irrelevantes porque no hay un grupo mayoritario, necesitamos hacer 

perfiles y construir en torno a un perfil, porque ninguna fracción parlamentaria completa los 27 
votos”, expuso en entrevista el diputado por el PRI. “Se necesita hacer mucha política en torno a 
experiencia, trayectoria y elegir un perfil que pueda dar resultados”, consideró. 

 

Diputados de Michoacán aseguran que no está «planchada» elección de auditor 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/diputados-de-michoacan-aseguran-que-no-esta-planchada-eleccion-
de-auditor/  

No hay acuerdos entre bancadas para la elección del nuevo titular de la Auditoría Superior de 
Michoacán (ASM), aseguraron los coordinadores de las distintas fracciones de las bancadas en el 
Congreso del Estado, al señalar que se buscará nombrar a un perfil que cumpla con todas las 

características y requerimiento que el cargo necesita y además sin conflicto de intereses. En ese 
tenor el diputado priista, Eduardo Orihuela Estefan, aseguró que si bien se tiene que construir un 

gran acuerdo para elegir al nuevo auditor, será necesario basar dicho consenso en el perfil que 
cumpla a cabalidad con todos los requisitos; “se tiene que dar un gran acuerdo, un proceso de 
intensa construcción y que además abone a la fortaleza del próximo auditor”. 

 
Fijan fechas de examen y comparecencias a los aspirantes a la ASM 
Listas, fechas de exámenes y comparecencias de aspirantes a Auditor 

Especialistas evaluarán a aspirantes a la Auditoría 
Tres universidades aplicarán exámenes para aspirantes a auditor de Michoacán  
4 y 5 de julio, aspirantes a la ASM comparecerán ante comisión inspectora  

Acuerda Comisión Inspectora lineamientos sobre comparecencias de aspirantes para 
Auditor Superior  
Aspirantes a la ASM comparecerán 4 y 5 de julio ante Comisión Inspectora 

UrbisTV, Quadratín, MetaPolítica, Contramuro, Noventa Grados, Respuesta, Cuarto Poder 

http://www.urbistv.com.mx/politica/fijan-fechas-de-examen-y-comparecencias-a-los-aspirantes-a-
la-asm.html  
https://www.quadratin.com.mx/principal/listas-fechas-de-examenes-y-comparecencias-de-

aspirantes-a-auditor/  
https://metapolitica.mx/2019/06/18/especialistas-evaluaran-a-aspirantes-a-la-auditoria/  

https://www.contramuro.com/tres-universidades-aplicaran-examenes-para-aspirantes-a-auditor-
de-michoacan/  
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http://www.noventagrados.com.mx/politica/4-y-5-de-julio-aspirantes-a-la-asm-compareceran-
ante-comision-inspectora.htm  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84665-acuerda-comision-inspectora-

lineamientos-sobre-comparecencias-de-aspirantes-para-auditor-superior.html  
https://cuartopodermichoacan.com/aspirantes-a-la-asm-compareceran-4-y-5-de-julio-ante-

comision-inspectora/  
La mañana de este martes, la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán fijó las 
fechas para la aplicación del examen de conocimientos y las comparecencias que se realizarán a 

los 16 aspirantes a la titularidad del órgano fiscalizador. El presidente de la Comisión, Marco Polo 
Aguirre Chávez informó que la recepción del examen a la Mesa Directiva y a Servicios 
Parlamentarios será el lunes 24 de junio y al siguiente día, a las 17:00 horas, en el Salón de 

Recepciones del Congreso Local, se aplicará la evaluación. Mientras que las comparecencias 
quedaron para los días 4 y 5 de julio, y será de acuerdo al registro; cada aspirante tendrá 20 
minutos para la exposición de su plan de trabajo y motivación para asumir el cargo y 5 minutos 

más para un espacio de preguntas y respuestas. 
 
Fátima Díaz Fernández, carta fuerte del PAN para ocupar la Auditoría Superior de 

Michoacán 
PAN Tiene “Su Corazoncito” En Fátima Díaz Para Auditor Superior Del Estado 
El PAN sí tiene candidata para la ASM: Javier Estrada 

Confiesa PAN que todos los partidos llevan candidato a la ASM  
Monitor Expresso, Changoonga, A Tiempo 

https://www.monitorexpresso.com/fatima-diaz-fernandez-carta-fuerte-del-pan-para-ocupar-la-
auditoria-superior-de-michoacan/  

https://www.changoonga.com/michoacan-pan-tiene-su-corazoncito-en-fatima-diaz-para-auditor-
superior-del-estado/  

https://www.atiempo.mx/destacadas/el-pan-si-tiene-candidata-para-la-asm-javier-estrada/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/confiesa-pan-que-todos-los-partidos-llevan-candidato-a-
la-asm/  

Fátima Celeste Díaz Fernández, es la carta fuerte por parte del Partido Acción Nacional, para 
ocupar la titularidad de la Auditoría Superior de Michoacán, así lo reveló el diputado local, Javier 
Estrada Cárdenas. Pese a que el coordinador de la fracción parlamentaria panista en el Congreso 

del Estado, manifestó que su bancada se inclina por la ex regidora del gobierno de Alfonso 
Martínez, no se descarta al resto de los 15 aspirantes a la ASM, al mencionar que su partido 
privilegia al mejor perfil. “Siempre estaremos privilegiando el mejor perfil para la Auditoría, porque 

es un tema muy sensible para nuestro estado (…) Tenemos nuestro “coranzoncito” ahí, pero 
nunca sobre los intereses de Michoacán”. 
 

Igualdad de condiciones a aspirantes para Auditor pese a incumplimiento de tres de 
ellos 

Michoacán 

http://michoacantrespuntocero.com/igualdad-condiciones-aspirantes-auditor-pese-incumplimiento-

tres/  
La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán hará participar en igualdad de 

condiciones para el examen y las comparecencias, a los 16 aspirantes que se inscribieron en la 
convocatoria para encabezar el órgano fiscalizador del Congreso, esto pese a que tres de ellos 
incumplieron al cien por ciento con los requisitos establecidos. Se trata de Ramiro Nepita Chávez 

quien no firmó ninguno de los documentos que entregó durante su registro para participar; el otro 
es Héctor Acosta Rosales que entregó a tiempo una parte de la documentación y el resto lo hizo 
fuera de plazo; en tanto que Melesio Gordillo Blanco no entregó todos los documentos requeridos. 
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Llamarían A Secretario De Finanzas Pa‟ Que Aclare Situación Económica 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-llamarian-a-secretario-de-finanzas-pa-que-aclare-
situacion-economica/  
El Diputado Eduardo Orihuela Estefan, Coordinador de la Fracción Parlamentaria del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) no descartó que se mande llamar al Secretario de Administración 
y Finanzas, Carlos Maldonado Mendoza, para conocer la situación económica de la entidad, luego 

que en repetidas ocasiones varias autoridades han hecho énfasis respecto a que si no se federaliza 
la nómina educativa, Michoacán podría caer en una crisis. “Saber cuál es el proyecto financiero del 
Estado, porqué también se ha dicho mucho la imposibilidad que tiene el Gobierno del Estado de 

Michoacán, de pagar a los maestros y que llevaría al Estado a un quiebre en el mes de septiembre 
y es algo que se ha venido insistiendo”, añadió. El Congresista priísta, consideró necesario como 
Legisladores conocer el escenario de Michoacán para prevenir una situación catastrófica para la 

entidad 
 
Congreso del Estado presentará recurso de revisión ante amparo de la Junta de 

Caminos 
Reasignarían recursos para Junta de Caminos, pese a voluntad de gobierno 
michoacano 

Poder Judicial podría revivir la Junta Local de Caminos  
Dinero Y Revisión Para La Junta De Caminos, Pedirían Diputados  
Ejecutivo y Legislativo verán „de qué forma‟ reasignarán recursos a la Junta de 

Caminos, reconoce Antonio Salas  
UrbisTV, Contramuro, Primera Plana, Changoonga, Noventa Grados 

http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-del-estado-presentara-recurso-de-revision-ante-
amparo-de-la-junta-de-caminos.html  

https://www.contramuro.com/reasignarian-recursos-para-junta-de-caminos-pese-a-voluntad-de-
gobierno-michoacano/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/650883  
https://www.changoonga.com/michoacan-dinero-y-revision-para-la-junta-de-caminos-pedirian-
diputados/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/ejecutivo-y-legislativo-veran----de-que-forma----
reasignaran-recursos-a-la-junta-de-caminos-reconoce-antonio-salas.htm  
Un recurso de revisión es lo que presentará el Congreso del Estado ante el amparo que obtuvo un 

sindicato de la Junta de Caminos y donde el Juez Primero de Distrito, Ubaldo García Armas, solicita 
reformar el artículo 19 del Presupuesto de Egresos 2019 y se le asigne recursos financieros, 
informó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia. “No vamos a presentar 

más (…), sería nada más el recurso de revisión”, dijo el diputado albiazul al comentar que dicha 
notificación llegó al Poder Legislativo la semana pasada.  El Congreso de Michoacán tendría que 
ver la forma de reasignar recursos este año para la Junta Local de Caminos de Michoacán, que 

ganó un amparo interpuesto el pasado 30 de mayo a fin de evitar la extinción de la dependencia. 
 

Sentencia sobre JLC, primer batalla ganada por los trabajadores: Cristina Portillo 

NER 

https://ner.com.mx/news/sentencia-sobre-jlc-primer-batalla-ganada-por-los-trabajadores-cristina-

portillo/  
Una buena parte de los diputados está de acuerdo con que no se disuelva la Junta Local de 

Caminos (JLC), aseguró la diputada por Morena Cristina Portillo Ayala, ya sea a través de los 
tribunales o mediante la iniciativa que presentó el legislador por el PAN Arturo Herrera, que busca 
reducir los costos que genera este organismo. La sentencia emitida por el Juez Primero de Distrito 

en el Estado de Michoacán, con sede en Morelia, Ubaldo García Armas, el pasado 10 de junio, 
constituye una primera batalla ganada por parte de los trabajadores, consideró Portillo; aunque lo 
más previsible es que el Ejecutivo estatal la impugne. 
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PAN podría financiar a la Junta Local de Caminos 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/650896  

Los diputados de la LXXIV Legislatura podrían presentar un recurso de revisión respecto a la 
resolución del juez primero de distrito del Poder Judicial de la Federación en Michoacán al 
conceder un amparo a los trabajadores sindicalizados de la Junta Local de Caminos, señaló Javier 

Estrada Cárdenas, coordinador Parlamentario del PAN. “Estamos analizando la resolución, es 
ambigua la sentencia, no nos da término para el cumplimiento de ello, podemos llevarnos lo que 

resta del año y no dar una resolución. Tendremos que analizar si se presenta un recurso de 
revisión, si el tribunal determina que la Junta tiene razón, no tendríamos mayor empacho en 
acatar lo que ordene”. 

 

En unidad, GPPAN legisla a favor de los michoacanos 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/en-unidad-gppan-legisla-a-favor-de-los-michoacanos/  

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) refrenda su compromiso de legislar a 
favor de Michoacán, anteponiendo el interés común de los michoacanos, principalmente de los 

grupos vulnerables. Los legisladores Javier Estrada Cárdenas, Arturo Hernández Vázquez, Ma. del 
Refugio Cabrera Hermosillo, David Alejandro Cortés Mendoza, Adriana Gabriela Ceballos 
Hernández, Oscar Escobar Ledesma, José Antonio Salas Valencia y Hugo Anaya Ávila, dejaron en 

claro que Michoacán siempre tendrá en la Fracción Parlamentaria del PAN a un grupo aliado, que 
defenderá las causas justas de los ciudadanos. 
 

Revocación de Mandato, necesario para someter al escrutinio público a servidores 
públicos: Salvador Arvizu 
Revocación de mandato es apertura, transparencia, acceso a la información y mucho 

más: Arvizu  
Entregan Conclusiones De Foros Sobre Revocación De Mandato  

Respuesta, Primera Plana, Changoonga 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84663-revocacion-de-mandato-necesario-

para-someter-al-escrutinio-publico-a-servidores-publicos-salvador-arvizu.html  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/650841  

https://www.changoonga.com/michoacan-entregan-conclusiones-de-foros-sobre-revocacion-de-
mandato/  
El vicecoordinador de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) en el Congreso del 

Estado, Salvador Arvizu Cisneros, presentó los resultados de los tres Foros que realizó para revisar 
la Revocación de Mandato, mecanismo que demandó implementar para someter al escrutinio 
público a todos los servidores públicos e imponer sanciones ejemplares por falta de cumplimiento 

a sus promesas de campaña. Acompañado de autoridades electorales, el legislador petista 
manifestó la necesidad de que en la construcción de una ley que permita la Revocación de 
Mandato, es necesaria la participación de académicos, autoridades electorales y sociedad en 

general para empoderar a la sociedad y permitir que quiten del poder a servidores públicos que no 
cumplieron con lo ofertado. 
 

Insuficientes, recortes presupuestales para atender sector educativo  

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/insuficientes-recortes-presupuestales-para-atender-
pendientes-educativos/  
Los recortes presupuestales eran previsibles, pero serán insuficientes para cubrir el déficit de casi 

seis mil millones de pesos que genera el sector educativo, incluida la Universidad Michoacana de 
San Nicolás de Hidalgo y todos los subsistemas, afirmó el presidente de la Comisión de 

Programación, Presupuesto y Cuenta Pública Norberto Antonio Martínez. El diputado del Partido de 
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la Revolución Democrática por el distrito de Hidalgo señaló que mientras las transferencias de una 
dependencia a otra no rebasen el 10 por ciento, es una facultad del Ejecutivo estatal hacerlo 
porque se considera que con ese porcentaje no se afecta la esencia y operatividad de las 

instituciones. 
 

Mayela Salas uso indígenas en campaña y ahora los llama “dinereros” 

Estenógrafo  

https://estenografo.com/index.php/2019/06/18/mayela-salas-uso-indigenas-en-campana-y-ahora-
los-llama-dinereros/  
Mayela Salas, diputada de Uruapan, en campaña prometió las perlas de la virgen a indígenas de 

siete pueblos originarios para que promovieran el voto a su favor, sin embargo, luego de usarlos, 
como lo hacía el PRIAN hace algunos años, ahora los causa de dinereros, que “no quieren 
trabajar”. Domingo Jiménez Ventura, enlace de siete comunidades indígenas de Uruapan, declaró 

que “ella cuando andaba de candidata nos visitó en las comunidades indígenas, que pertenecen al 
municipio de Uruapan que  son Caltzontzin, Capácuaro, Angaguan, San Lorenzo, Corupo, Santa 
Ana Zirosto. Y lo tradicional, como todos los candidatos, se comprometió. Pero nosotros esta vez 

no nos atarugamos y le hicimos firmar un documento. Un convenio”. 
 

Una "trampa" la revocación de mandato que pretende realizar AMLO: PAN 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84660-una-trampa-la-revocacion-de-

mandato-que-pretende-realizar-amlo-pan.html  
El diputado del PAN, Javier Estrada Cárdenas, señaló que es una "trampa" la revocación de 
mandato que pretende realizar Andrés Manuel López Obrador y conviene que se quede para evitar 

una inestabilidad política en el país. En ese sentido, refirió que la revocación de mandato es una 
"trampa" y prueba de ello, es que se modificó la fecha para realizar dicha consulta y ya no está 
empatada con las próximas elecciones, sino que será un poco antes, lo que abonará a que el 

presidente pueda salir a realizar campaña, algo que acusó Estrada Cárdena no ha dejado de hacer 
y más siendo conocedor de que ha venido a la baja entre el favoritismo de la población. 

 

Sin pudor, diputados evitan sanción por sus ausencias a sesiones de Pleno 

Michoacan 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/sin-pudor-diputados-evitan-sancion-ausencias-sesiones-pleno/  

Sin mayor pudor, los integrantes de la LXXIV Legislatura del Congreso de Estado eluden las 
sanciones por ausentarse de las sesiones del Pleno, y con la anuencia de la Mesa Directiva 

justifican y desaparecen sus faltas. La tónica ha sido permanente en esta Legislatura, en donde los 
diputados no sólo no acuden a sesión, sino que la abandonan sin rubor alguno y sin ser 
sancionados como lo mandata la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso. Frecuente es 

que al momento de sesionar el Pleno Legislativo se quede sin quórum para continuar sus trabajos 
por falta de diputados, por lo que se declaran recesos o bien se tienen que suspender las sesiones. 
 

Urge apoyo de la federación para dar certeza al sector educativo: GPPRD 
Boletín 

El ejercicio de la responsabilidad pública no se funda en el discurso político sino en la acción, por 
lo que es urgente que el Gobierno Federal brinde certeza al sector educativo en Michoacán, más 
aún cuando no existe claridad sobre la fecha exacta en la que se concretará la federalización, 

coincidieron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura 
local. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo 
Córdova y Antonio Soto Sánchez hicieron un llamado a la federación a respaldar a Michoacán, ya 

que de lo contrario, se abre el camino al colapso, pues no se tendrá suficiencia de recursos para 
hacer frente a las necesidades que se tienen en el sector educativo. 
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Con examen de conocimientos y comparecencias, diputados evaluarán aspirantes al 
cargo de Auditor del Estado 

Boletín 

Para dar certeza al proceso de selección del próximo Auditor Superior del Estado de Michoacán y 

como parte de los tiempos establecidos en la convocatoria, los diputados Marco Polo Aguirre 
Chávez, Miriam Tinoco Soto y Cristina Portillo Ayala, presidente e integrantes de la Comisión 

Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán, acordaron que será el próximo martes 25 de 
junio cuando se aplique el examen de conocimientos a los 16 aspirantes al cargo de Auditor del 
Estado. Para ello, el presidente de la Comisión, Marco Polo Aguirre Chávez, destacó su interés de 

examinar la formación profesional así como antecedentes laborales de los candidatos, puesto que 
la elección del próximo Auditor Superior será trascendental. 
 

Parlamento Juvenil, oportunidad de contribuir al desarrollo de la entidad: Tere Mora 
Boletín 

La 7º edición del Parlamento Juvenil que organiza el Congreso local, es una oportunidad 
inigualable para que los jóvenes michoacanos lleven a la máxima tribuna del estado, el debate 
sobre los principales problemas de la entidad, expresó la diputada Tere Mora, presidente del 

Comité Organizador. En ese sentido, y con el propósito de hacer de enriquecer esta experiencia, 
los diputados Ernesto Núñez, Eduardo Orihuela, David Cortés y Octavio Ocampo, integrantes del 
Comité Organizador; acordaron las actividades que se llevarán a cabo previo a la instalación del 

Parlamento Juvenil. 
 

Revisa pendientes Comisión de Trabajo y Previsión Social 
Boletín 

En reunión de trabajo, las diputadas Teresa  López y Tere Mora, presidente e integrante de la 

Comisión de Trabajo y Previsión Social del Congreso local, aprobaron el dictamen que contiene la 
propuesta de acuerdo para solicitar al Director General del IMSS, que facilite la contratación de 
trabajadores que radiquen en el estado. La propuesta presentada como punto de acuerdo ante el 

Pleno, por el diputado, Humberto González, tiene como propósito solicitar al titular del IMSS como 
rector de la política laboral al interior del instituto, que facilite la contratación de trabajadores que 

radiquen en el estado, con el objetivo de generar fuentes de empleo a las familias michoacanas. 
 

En unidad, GPPAN legisla a favor de los michoacanos 
Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) refrenda su compromiso de legislar a 

favor de Michoacán, anteponiendo el interés común de los michoacanos, principalmente de los 
grupos vulnerables. Los legisladores Javier Estrada Cárdenas, Arturo Hernández Vázquez, Ma. del 
Refugio Cabrera Hermosillo, David Alejandro Cortés Mendoza, Adriana Gabriela Ceballos 

Hernández, Oscar Escobar Ledesma, José Antonio Salas Valencia y Hugo Anaya Ávila, dejaron en 
claro que Michoacán siempre tendrá en la Fracción Parlamentaria del PAN a un grupo aliado, que 
defenderá las causas justas de los ciudadanos. 

 

Blindará Morena idoneidad de Auditor de Michoacán 
Boletín 

A velar por garantizar la idoneidad del próximo titular de la Auditoría Superior de Michoacán 
(ASM), a fin de que éste sea capaz de fortalecer la estructura operativa del organismo, se 

comprometió el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del 
Congreso local, Fermín Bernabé Bahena. En su carácter de líder parlamentario de Morena en el 
Congreso de Michoacán, Bernabé Bahena resaltó la importancia de que la operatividad de la 

Auditoría Superior esté deslindada de cualquier interés político, en la búsqueda de seguirle 
apostando a impulsar la transparencia y la rendición cuentas en la función pública estatal.  
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Presenta Salvador Arvizu conclusiones de los foros sobre Revocación de Mandato 
Boletín 

El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 
Estado, Salvador Arvizu Cisneros, entregó a la presidencia de la Mesa Directiva las conclusiones 
que se obtuvieron de los tres foros que se llevaron a cabo para la Ley de Revocación de Mandato. 

Salvador Arvizu, señaló que uno de los principales objetivos de estos foros es abrir la participación 
ciudadana en temas tan relevantes como es el caso de la Revocación de Mandato, mismo que 

refirió es una herramienta de empoderamiento para la gente y para que ellos sepan qué es lo que 
estamos haciendo y que no. 
 

Refrenda Yarabí Ávila compromiso para generar legislación a favor de los michoacanos 
Boletín 

La diputada del PRI en la 74 Legislatura, Yarabí Ávila González refrendó su compromiso con los 
ciudadanos para generar el marco legal a favor de la transparencia, rendición de cuentas, 
desarrollo en la entidad y a favor de los grupos vulnerables; al destacar que de las iniciativas 

propuestas ante el Pleno, cinco han tenido el respaldo de los legisladores locales. La diputada del 
PRI reconoció la voluntad mostrada por los integrantes de la 74 Legislatura quienes han  caminado 
de manera conjunta para lograr la dictaminación de las iniciativas que tienen trascendencia en el 

ámbito de la transparencia y rendición de cuentas, así como a favor de los grupos vulnerables, 
como son mujeres y adultos mayores. 
 

El GPPT dice no a las cuotas políticas en designación de auditor; privilegiarán 
capacidad y experiencia 

Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, trabajará para 

que la designación del próximo titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) no sea un 
reparto de cuotas políticas o partidistas, sino que sea alguien con el perfil idóneo para el cargo, 
que tenga experiencia y capacidad pero sobre todo que no tenga ningún compromiso con algún 

partido o personaje político. La coordinadora del GPPT, Brenda Fraga Gutiérrez señaló que los 
legisladores emanados del PT tienen el centro de interés en la sociedad. 

 
Definidas fechas de examen y comparecencias de 16 aspirantes a titular de la 
Auditoría Superior de Michoacán 

Boletín 

La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán del Congreso de Michoacán, revisó 
esta mañana los expedientes de 16 aspirantes a ocupar la titularidad de la Auditoría Superior de 
Michoacán, y aprobó el procedimiento y fechas para aplicación de examen y comparecencias de 

los aspirantes. Los aspirantes son: Moisés Pardo Rodríguez, Diego Romero Chávez Hernández, 
Elías Acosta García, Albertina Cruz Lucatero, Carlos Villar Valenzuela, José Antonio Becerril Flores, 
José Manuel Vázquez Ávila, Israel Mauricio Guzmán Negrete, Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, 

Omero Valdovinos Mercado, Jandery Paulín Perrusquía, Silvia Estada Esquivel, Fátima Celeste Díaz 
Fernández, Ramiro Nepita Chávez, Melesio Gordillo Blanco y Héctor Acosta Rosales. 
 

A inspección, obras ejecutadas en Michoacán: Sandra Luz Valencia 
Boletín 

La Comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda comenzó a inspeccionar las obras 
ejecutadas en Michoacán, con la intención de verificar si su costo y calidad concuerdan con lo 
expuesto en la Glosa del Tercer Informe del Gobierno de Michoacán.  Como presidenta de la 

comisión antes referida, la diputada emanada de Morena, Sandra Luz Valencia, resaltó que en una 
gira emprendida por Chucándiro, Copándaro, Cuitzeo y Santa Ana Maya se pudieron detectar 

inconsistencias como carencia de planeación, prevalencia de baja calidad, sobrecosto, destrucción 
del equipamiento, cuarteaduras y demás desperfectos en las obras que se sometieron a revisión. 
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Nota Política 

 
Renovará PAN Michoacán 82 dirigencias municipales y Consejo Estatal 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/politica/renovara-pan-michoacan-82-dirigencias-municipales-y-

consejo-estatal/  
El Partido Acción Nacional (PAN) en Michoacán renovará en agosto un total de 82 comités 
directivos municipales, y en septiembre hará lo propio con su Consejo Estatal, máximo órgano de 

gobierno al interior del partido. En rueda de prensa, y como parte de las actividades 
conmemorativas por su 80 aniversario, la secretaria general del PAN, Teresita de Jesús Herrera 
Maldonado, detalló que el 8 de septiembre se llevará a cabo la renovación del Consejo Estatal. 

 

Anuncia Acción Nacional actividades por 80 aniversario 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/anuncia-accion-nacional-actividades-por-80-aniversario.html  

México no entendería la democracia sin la participación activa de Acción Nacional en la vida 
política de nuestro país, indicó Teresita Herrera Maldonado, secretaria general del Partido Acción 

Nacional (PAN), durante la presentación de las actividades por el 80 Aniversario del instituto 
político.  "Durante casi 80 años hemos presentado alternativas de solución a las problemáticas del 
país, somos la alternativa con una visión de futuro. En estos momentos en los que el país es 

llevado por la improvisación, las malas decisiones y la ocurrencia de quienes nos gobiernan. En 
Acción Nacional hemos de mostrar nuestra unidad y fortaleza para continuar un trabajo enfocado 

en el bienestar y desarrollo de la población".  
 

Para el PRI Nacional, Michoacán el segundo en afiliación 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/18/para-el-pri-nacional-michoacan-el-segundo-en-afiliacion/  

PRI Michoacán obtuvo  segundo lugar a nivel nacional en el programa de Afiliación y Refrendo de 

la militancia, solo por abajo del estado de Coahuila, así lo dio a conocer Víctor Silva Tejeda, 
presidente del CDE en la entidad. Por ello dijo que se continúan con los trabajos para el 
fortalecimiento del instituto político con los comités municipales con miras a la próxima renovación 

de la dirigencia nacional con los que sostuvo una reunión de trabajo. 
 

#ENTRELÍNEAS / El inminente colapso de Michoacán 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/18/entrelineas-el-inminente-colapso-de-michoacan/  

Ya no hay recursos estatales para pagar los compromisos con el sector educativo y no hay 

federalización de la nómina educativa; y, cuando menos, no se ve que pronto se logre concretar. 
En cualquier momento esta situación llevará al magisterio michoacano a las calles, con el 
tradicional bloqueo a las actividades productivas y económicas del estado. Silvano Aureoles dijo 

hace un mes que la federalización de la nómina se concretaría a más tardar el 15 de junio pasado, 
situación que no se ha dado; recordemos que desde noviembre pasado el gobierno michoacano 
hizo entrega del pago de servicios educativos a la federación. Sin embargo, no fue recibido por el 

gobierno federal. 
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Ejecutivo, responsable de reasignar presupuesto a la Junta de Caminos 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/18/juez-federal-ordena-destinar-presupuesto-a-la-junta-de-

caminos/  
Trabajadores de la Junta Local de Caminos obtuvieron el amparo de la Justicia Federal, mediante 
el cual se ordena al Congreso del Estado reasigne el recurso presupuestal que corresponde a esta 

unidad programática. La decisión del Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Michoacán 
establece que se reformen únicamente el artículo 19 del Presupuesto de Egresos del Gobierno del 

Estado de Michoacán para el ejercicio fiscal de este año, y agreguen una porción normativa en la 
que incluyan a la Junta de Caminos del Estado. 
 

Sin vuelta atrás, extinción de la Junta de Caminos: Segob 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-vuelta-atras-extincion-de-la-junta-de-caminos-segob.html  
El titular de la Secretaría de Gobierno de Michoacán, Carlos Herrera Tello, reiteró la creación de 
espacios laborales para los empleados de la extinta Junta de Caminos. En rueda de prensa, 

mencionó que se abrirán los espacios que sean necesarios en dependencias como la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas. Mencionó que para el 2019 no se presupuestó recurso para la 

dependencia, pues, dijo, era muy costosa. 
 
Ejidatario exigen a autoridades federales y estatales pago de servicios ambientales 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/ejidatario-exigen-a-autoridades-federales-y-

estatales-pago-de-servicios-ambientales/129645/  
Ejidatario exigen a autoridades federales y estatales pago de servicios ambientalesZitácuaro. 
Michoacán. Representantes ejidatarios que pertenecen a diferentes comunidades de la región 

oriente que son parte de la Reserva de la Biosfera de la Mariposa Monarca, sostuvieron una 
reunión con el titular de la reserva Felipe Martínez Meza, con el fin de exponerle la situación que 

viven las comunidades ante la falta de pagos por servicios ambientales hidrológicos, que desde 
hace mucho tiempo no reciben y son prioritarios para la conservación de los bosques. En 
entrevista con Osvaldo García Venegas, comisariado de San Cristóbal, municipio de Ocampo, 

informó que las autoridades han dejado de lado el tema del medio ambiente en la región oriente, 
que además es parte del área natural protegida de la reserva de la mariposa monarca, no se tiene 
respuesta a este momento, tanto así es la cancelación del pago de servicios ambientales 

hidrológicos.  
Bajo investigación 4 funcionarios por supuestos hechos de corrupción dentro del 
Ayuntamiento de Zitácuaro 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/bajo-investigacion-4-funcionarios-por-supuestos-

hechos-de-corrupcion-dentro-del-ayuntamiento-de-zitacuaro/129561/  
Zitácuaro. Michoacán.- En entrevista con la Contralora Municipal, informó que se dictó medida 

cautelar que establece la Ley de Responsabilidades Administrativas del Estado, consistente en la 
suspensión temporal de su empleo a 4 funcionarios del Ayuntamiento, en razón de que ponen en 
riesgo la continuidad de la misma, debido a que están siendo investigados por supuestos hechos 

de corrupción, por tal motivo la contraloría en el ámbito de sus atribuciones, determina la 
suspensión temporal, garantizando un mínimo vial. María del Carmen López Herrejón, Contralora 
Municipal, dijo que estas faltas son por posibles hechos de corrupción en el seno de las áreas 

donde se desempeñaban laboralmente, las cuales son presumibles hasta el día de hoy, porque se 
encuentran en proceso de investigación, donde se han dado estos actos es en el Sistema de Agua 
Potable y Alcantarillado de Zitácuaro (SAPA) y l 
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Coordinación de Comunicación Social 
No permitiremos un “comisionado carnal” 
IDIMedia 
Morelia.- https://www.idimedia.com/noticias/politica/no-permitiremos-un-comisionado-carnal/  

Diversos colectivos de defensa de los derechos humanos temen que la titularidad de la Comisión 
Estatal de Búsqueda de Personas Desaparecidas caiga en manos de un “comisionado carnal”. Así 

lo sentenciaron las representantes de colectivos como “Buscando Cuerpos”, Uno en Voluntad AC, 
Profesionistas Mexicanos por la Inclusión de los Grupos Vulnerables, Michoacán de Desarrollo y del 
Observatorio Ciudadano para la Paz y la Erradicación de la Violencia y los Feminicidios. 

 
En Riesgo De Cierre 30 Extensiones De Telebachillerato 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-en-riesgo-de-cierre-30-extensiones-de-telebachillerato/  
Ante la toma que se inició el día de ayer a las oficinas del Telebachillerato, se convocó a rueda de 
prensa donde se explicó que la razón de esta manifestación se debe al acoso laboral a los 

trabajadores donde se hacen descuentos injustificables, además se oponerse al cierre de centros 
educativos. “La consigna de la autoridad es que cerrarán extensiones y eso para los trabajadores 
no debe ser pues se iría en contra de los derechos a la educación de los jóvenes de 30 escuelas a 

distancia”, comentó Silviano Paredes Correa, Secretario General del Sindicato Único de 
Trabajadores del Telebachillerato de Michoacán. 
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